

Tugas

FILSAFAT SAINS UNTUK PERTANIAN BERKEADILAN

(HARIADI KARTODIHARDJO)

Nama : RISTU IRHAM

NPM : 2236011006

Prodi : Program Doktor Studi Pembangunan

REVIEW ARTIKEL

Judul	Filsafat Sains Untuk Pertanian Berkeadilan
Penulis	<i>Hariadi Kartodihardjo</i>
Reviewer	RISTU IRHAM
Tanggal	4 OKTOBER 2023

Abstrak	<p>Penelitian ini menekankan beberapa aspek kunci, termasuk keadilan sosial dalam pertanian, menjaga keseimbangan ekologi, partisipasi masyarakat dalam pengambilan keputusan, dan pendidikan serta pengetahuan tentang pertanian yang berkeadilan.</p> <p>penelitian ini memiliki potensi besar untuk membentuk cara pandang dan tindakan dalam dunia pertanian, menjadikan pertanian sebagai motor perubahan positif dalam masyarakat.</p>
Pengantar	<p>Penelitian ini akan menjelaskan mengapa filsafat sains memiliki tempat yang semakin penting dalam pertanian masa kini dan masa depan. Ini akan mengilustrasikan bagaimana filsafat sains dapat membantu kita mengatasi tantangan-tantangan kompleks yang dihadapi oleh sistem pertanian global saat ini. Melalui pendekatan ini, kami berharap dapat memberikan pandangan yang lebih baik tentang bagaimana pertanian dapat menjadi kekuatan positif dalam menciptakan masyarakat yang lebih adil, berkelanjutan, dan etis</p>
Metodelogi Penelitian	<p>Metode penelitian untuk penelitian "Filsafat Sains untuk Pertanian Berkeadilan" adalah penelitian filosofis yang lebih bersifat konseptual daripada metode penelitian empiris.</p>
Hasil Penelitian	<p>Penelitian tidak menghasilkan jawaban definitif atau solusi langsung untuk masalah-masalah yang kompleks dalam pertanian. Sebaliknya, penelitian ini mungkin lebih fokus pada pembentukan pandangan dan kerangka kerja konseptual yang dapat membimbing pemikiran dan</p>

	tindakan di masa depan. Hasil ini dapat menjadi landasan untuk percakapan lebih lanjut dan penelitian lebih lanjut dalam bidang ini.
Kesimpulan	kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa filsafat sains untuk pertanian berkeadilan adalah pendekatan yang sangat relevan dalam mengatasi berbagai masalah dalam pertanian. Ini membantu membentuk pertanian yang lebih adil, etis, dan berkelanjutan, dan memastikan bahwa pertanian memberikan manfaat bagi semua orang, tidak hanya segelintir kelompok atau perusahaan besar.
Kekuatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian ini dapat mempengaruhi perubahan kebijakan yang lebih progresif dalam bidang pertanian. Ini bisa membantu dalam mempromosikan kebijakan yang mendukung pertanian berkelanjutan dan berkeadilan. 2. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dengan memastikan bahwa pertanian memberikan manfaat bagi semua orang, tidak hanya segelintir kelompok atau perusahaan besar.
Kelemahan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ada juga kritik terhadap gagasan bahwa filsafat dapat memberikan pandangan yang berkelanjutan dalam jangka panjang. Beberapa orang mungkin meragukan bahwa pendekatan filsafat mampu mengatasi masalah-masalah konkret dalam pertanian modern. 2. Setiap penelitian memiliki kelemahan dan batasan, dan penting untuk mempertimbangkan mereka secara cermat dalam konteks penelitian tertentu. Selain itu, mengidentifikasi kelemahan tersebut dapat menjadi langkah pertama dalam upaya memperbaiki dan mengembangkan penelitian yang lebih kuat di masa depan.